

A l'attention de

- Pour le 21 : M. Pascal Bourdon, secrétaire général de la CAPEB 21
- Pour le 71 : M. Denis Guigue, président de la CAPEB 71

Monsieur

J'ai bien reçu votre courrier présentant le manifeste de la CAPEB et le questionnaire à remplir.

Ces élections, imposées par Macron sont éminemment politiques ; soit le résultat lui est favorable et il aura réussi à calmer le jeu en faisant réélire les politiciens traditionnels soit c'est un échec pour lui, Bardella se retrouvera premier ministre et lui confiné dans un rôle de figurant. Mais dans un cas comme dans l'autre, il aura réussi à gagner du temps dans une situation qu'il a prétendu maîtriser en faisant un coup de poker mais qui lui échappe.

Chacun sait cela ; alors on ne va pas se voiler la face et faire comme si un nième catalogue de propositions pouvait changer quoi que ce soit. Si c'est la droite et les Macronistes qui gagnent, va-t-on attendre qu'ils fassent ce qu'ils n'ont pas fait depuis des années ? Alors que nous savons pertinemment qu'ils s'en moquent comme de leur dernière chemise. Si c'est la gauche, c'est la même chose. On ne l'a connue que trahissant ses promesses, chaque fois qu'elle arrivait aux affaires. La remise en selle du revenant Hollande est en elle-même un engagement de la gauche à faire comme avant, c'est-à-dire servir la grande bourgeoisie. Quant au RN de Bardella, son seul atout est de n'avoir jamais réussi à être au pouvoir. Mais à la finale, il fera comme les autres et servira les mêmes maîtres. Car c'est ainsi dans cette société où pendant que les politiciens s'agitent sur scène, voire servent de fusibles, ceux qui dirigent, les financiers, grands bourgeois, grands dirigeants ont le vrai pouvoir.

Les problèmes que vous posez sont cruciaux, en particulier à l'heure où il manque tant de logements. Je ne vous apprendrai rien en vous citant le journal économique Les Echos, d'après lequel il faudrait en construire 518 000 chaque année jusqu'en 2040 dont 198 000 logements sociaux. Avec 358 000, l'an dernier, on en est loin ! Chiffre d'ailleurs en recul de 17,7 % par rapport à l'année précédente. La situation est tout aussi dramatique en ce qui concerne les logements à rénover.

Mais aucun des problèmes que vous soulevez ne trouvera l'ombre d'un début de solution tant que l'ensemble de la société sera soumis aux diktats des grandes entreprises, des financiers, des bourgeois et à leur appétit effréné de profits. Pour cela, ils sont prêts à tout, aussi bien à nous enfoncer encore plus dans la misère qu'à détruire la planète, voire à nous jeter dans une guerre généralisée.